

C'est avec tristesse, mais remplie d'une profonde reconnaissance pour toute l'affection que nous avons eu la chance de partager avec elle, que sa famille a le chagrin de faire part du décès de

Madame Mathilde BOSSI-CUHAT

Elle s'est éteinte en toute sérénité le 20 janvier 2015, à son domicile, dans sa 104e année.

La famille remercie chaleureusement ses amies, amis, son personnel, ainsi que toute l'équipe du CMS de Bussigny, plus particulièrement M^{me} Do, qui l'ont si bien entourée durant ces dernières années.

La cérémonie d'au revoir sera célébrée au temple de Bussigny, le vendredi 23 janvier, à 14 heures.

Honneurs à l'intérieur du temple, dès 14 h 30.

La crémation suivra sans accompagnement.

M^{me} Bossi repose au Centre Funéraire de Montoie à Lausanne.

Adresse de la famille:

Madame Josée Francfort-Cuhat, chemin de Venel 9, 1350 **Orbe**.

*Même quand je marcherais dans la vallée obscure,
je ne craindrais aucun mal, car tu es avec moi.*

Psaume 23,4